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森 住　　等
和 田 勝 美
栗 原 良 幸
畑 中 雄 太
建 部 卓 也

2021～2022　国際ロータリー会長　シャカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊配偶者誕生日
　愛宕淳志君（えと夫人20日）
　山口巖雄君（八重子夫人24日）

＊入会記念日
　鈴木茂男君（H22.7.20）

第2938例会（7月13日）☆司会　滝澤　勇SAA

今日の例会（2021年 7月20日）

「クラブフォーラム」
担当：クラブ研修リーダー 髙橋　宏君

次回の例会（2021年 7月27日）

「未定」
担当：早嵜慶一郎君

点鐘　…森住　等会長

斉唱　…奉仕の理想

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・END POLIO NOWオックスフォードシャツ　

ご案内
・卓話のご案内：会員増強・維持に関する卓話（地

区会員増強維持拡大委員会）
・2021.07.03 熱海豪雨災害への義援金協力のお願い
・クラブフューチャービジョンセミナー（8月21日

開催）
◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より

・2021-2022年度 上期普通寄付金のお願い
◎社会福祉法人厚木市社会福祉協議会　より

・会長交代のお知らせ
神保 忠男（退任）　山口 泉（就任）

幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

7月20日（火）→取止め例会（祝日週）
8月10日（火）→取止め例会（祝日週）
8月24日（火）→振替休会

8月21日（土）家族会に振替
9月21日（火）→取止め例会（祝日週）

・大和中Ｃ
7月22日（木）→取止め例会
7月29日（木）→取止め例会
8月12日（木）→取止め例会

委員会報告

◎雑誌広報年史委員会 会田義明委員長
ロータリーの友7月号の紹介

スマイル

森住　等会長・栗原良幸幹事
今日で2回目の例会です。まだまだ不慣れで緊張して
います。今日のクラブ協議会、総括委員長の皆様には
宜しくお願いいたします。

副会長 和田勝美君
この度、所属事業所名が変更になりました。有限会社
ワーカーといいます。薬局にも籍がありますが、不動
産管理を主におこなっています。よろしくお願いい
たします。

本多正彦君
黒栁年度の最終例会も自粛して欠席に。会長はじめ
皆様に御礼を申し上げられず、申し訳ありません。体
調はまあまあで大丈夫ですが、皆様とお会い出来な
いのが残念です。一年間ありがとう御在いました。

本多正彦君
森住年度のスタートの例会も欠席し、申し訳ありま
せん。新しい年度に期待しています。又常磐さんのガ
バナー補佐期待しております。コロナが終息したら
会に参加させていただきます。

壽永純昭君
諸先輩方の後ろ姿を追って満28年が過ぎました。こ
れからもよろしく！入会記念ありがとうございまし
た。

石村哲也君
一週遅れのスマイルでもうしわけございません。入
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会記念のお祝いありがとうございました。今期は親
睦活動委員会の委員長をおおせつかっております。
コロナ禍ではございますが、いろいろと企画をたて
たいと思っております。一年間よろしくお願いいた
します。

金井良雄君
誕生日のお祝いありがとうございます。

建部卓也君
妻の誕生日祝いをありがとうございました。

福原譲二君
事業所の開設祝いありがとうございます。新商品の7
月販売、現時点ですが全国1位です。引続きがんばり
たいと思います。

竹内貴浩君
家内の誕生日プレゼントありがとうございます。

今日のお花

鬼百合（森住　等会長）
ガーベラ（栗原良幸幹事）

コムラサキシキブ（滝澤　勇君）
カサブランカ（建部卓也君）

例会「クラブ協議会」

担当：森住　等会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長 小林　透君
副委員長の滝澤　勇会員と共に会場監督・クラブ財政・スマイル出席

プログラム・親睦活動の委員長と活動していきます。
活動内容は計画書２３ページをご覧ください。

【クラブ広報委員会】　統括委員長 会田義明君
統括委員長　会田義明、副委員長の建部卓也会員と１年間活動して行

きます。
広報の対象については１、地域社会への広報　2、他クラブロータリア

ンへの広報　3、自クラブ内への広報
本年度のRIテーマは「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」

です。
また、第２７８０地区のビジョンとして「私たちは、地域社会のニーズ

をとらえ、地域社会にインパクトをもたらし、多様な人々との出会いとつ
ながりを活かして、良い奉仕を実践するために積極的に行動します。」と
あります。

今年度のテーマや地区ビジョンを理解し、クラブ活動を通じ、今地域社
会やクラブに何が必要とされているのかを考え、行動に移しましょう。
また、クラブ活動内だけでなく、職場や交友などでも会員の活動はロータ
リークラブについて知っていただく絶好の機会であると思います。ロー
タリーを正確に理解し、積極的に行動することにより公共イメージにも
繋がり、地域の人々がロータリーに対し興味を示していただき、結果とし
て会員増強へと繋げていけるようしっかりと情報を発信して参ります。
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出席報告　＜会員42名、出席対象39名＞

6 月 29 日例会　　確定出席率 97.44％ 7 月 13 日例会　　出席 34 名　欠席 6 名　出席率 87.18％
＜事後メイク＞
　小島久美子君（6月30日／厚木中RC）
　常磐重雄君（7月6日／ AG会議）

＜事前メイク＞
　常磐重雄君（7月13日／大和RC）
＜欠席＞
　小島久美子君・髙橋　宏君・早嵜慶一郎君
　米山尚登君・今井銀河君

【会員増強委員会】　総括委員長 黄金井康巳君
会員増強委員会の総括委員長の黄金井です。副委員長は高橋宏さんで

す。
担当部門はクラブ研修委員会、会員選考・職業分類委員会、会員増強委

員会の3部門です。
ロータリークラブはクラブが基本です。会員ひとりひとりのロータ

リーに対する理解を深め、更に、地域の各分野で活躍する人材を発掘し、
クラブの力を高めるためには会員増強が不可欠です。

難波増強委員長さんの計画の下に、8月の会員増強月間で機運を高め、
皆様方の人脈も活用しながら、会員増強を図って参りたいと思いますの
で、会員皆様の一年間のご協力をよろしくお願いいたします。

【奉仕プロジェクト委員会】　総括委員長 壽永純昭君
事業計画書P32 ～ 34の通り、60周年以降の奉仕活動について具体案

の調査検討をしたいと思います。
ロータリアン個々で可能な奉仕、クラブ全体で考えるべき奉仕につい

て「ロータリーの樹」の図を参照しながら「奉仕」とは？「寄付」とは？どん
な時にも忘れづに！

【ロータリー財団委員会】　総括副委員長　黄金井陽介君
ロータリー財団委員会は、ロータリー財団委員会と米山奨学委員会か

らなりますが、国際ロータリーの奉仕活動資金支援の為のロータリー財
団への寄付、米山奨学事業資金支援の為の米山奨学への寄付、それぞれの
事業趣旨を深くご理解いただき「ロータリーの奉仕」の実践の輪を拡げる
為に会員皆様の善意による自発的なご寄付を、笑顔でよろしくお願いい
たします。

クラブの目標額は、それぞれの委員会にページにあります通り、
ロータリー財団 年次寄付200ドル以上／ 1名
恒久基金 1.000ドル以上/1クラブ
ポリオ撲滅 40ドル以上/1名
 
米山奨学会
普通寄付と特別寄付を合わせて会員一人当たり二万円以上と設定して

おりますので、よろしくお願いします。


